

## Standard and Poor's le ha bajado al calificación a Grecia

MARTIN CARMONA: A quien no le va nada bien es a Grecia, Alicia, hoy Standard and Poor's le ha bajado al calificación, sin duda ya la tenía en calificación basura, pues hoy la llevó todavía más, a CCC desde CCC+.

ALICIA SALGADO: Bueno, le falta un menos, ahí está Argentina.

MARTIN CARMONA: Bueno, ahí está todavía, pero digo, qué forma tan importante de diferenciar a la economía mexicana en la evolución de los números de estos países que hoy por hoy la tienen muy complicada.